



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校長 田村 紀広

1年間お世話になりました



小運動場には4年生が育てている菜の花が5分咲きとなり、とても良い香りが漂っています。

令和5年度も1週間余りとなりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には多くのご支援、ご協力をいただき、充実した教育活動を展開することができました。子供たちにとっても、多くの思い出が作れた1年になったことと思います。これもひとえに、保護者の皆様のおかげであり、この場をお借りしてお礼申し上げます。

令和5年度は新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、様々な教育活動を制限なしで行うことができるようになりました。4年ぶりに開催する行事もありましたが、子供たちも新たな気持ちで張り切って取り組んでくれました。特に、委員会活動が活性化し、子供たちの自主的な取組が多く見られるようになりました。

こうした子供たちの姿を大切にしながら、来年度も子供たちの健やかな成長を目指して全職員で取り組んでいきます。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

1年間大変お世話になりました。

令和6年度は創立150周年！

一小は、明治8年2月5日に浜小学校として開校し、令和6年度で創立150年を迎えます。浜小学校は、現在の場所ではなく、医療センターの前にあったそうです。

現在、育友会を中心に実行委員会が設置され、式典や様々な取組の計画が始まっています。来年度は一小にとっても、子供たちにとっても大きな節目の年となります。保護者の皆様、地域の皆様、卒業生の子供たちにもご協力いただきながら、150周年をお祝いしたいと思います。

ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

お別れ集会、お別れ遠足

3月8日(金)、やや肌寒い日ではありましたが、素晴らしい天気にも恵まれ、お別れ集会とお別れ遠足を実施しました。

はじめに、小運動場に集まり、お別れ集会を行いました。新しいプロジェクト委員会の子供たちが考えてくれた「6年生〇×クイズ」や「じゃんけんピラミッド」を行い、みんなで楽しみました。卒業を間近に控えた6年生にとっても素晴らしい思い出になったと思います。

最後に、6年生からはお礼として「みなまたいいち」を使った「あいうえお作文」を披露してくれました。

その後、お別れ遠足では、1,2年生は城山公園、3年生から6年生はエコパークへと別れて出発しました。友達と遊んだり、みんなでお弁当を食べたりして楽しい時間を過ごしました。

全校で集まるのは本年度最後となりました。子供たち一人一人が6年生への感謝の気持ちを持つとともに、今のクラスの友達と楽しい思い出を作ることができたと思います。

6年生の発表



学校のホームページでも行事予定やお知らせ、学校行事や日頃の様子等を紹介しています。